



Evry, le 17 novembre 2015

PRENEZ DATE - POINT PRESSE

Les Assises de l'Essonne, le bilan

Construire une vision partagée du département sur le moyen et le long terme. C'est l'enjeu des Premières Assises de l'Essonne, organisées par le Conseil départemental.

Après quatre ateliers thématiques qui se sont déroulés début novembre et qui ont réunis plus de 500 participants, l'heure est venue de faire la synthèse des nombreux échanges et propositions faits en présence de toutes les forces vives du territoire : acteurs institutionnels, collectivités, monde économique, associations...

"Cette démarche doit être pragmatique et nous permettre de fixer des priorités et des actions qui seront intégrées dans les politiques publiques départementales. Avec ces Assises, nous voulons agir en fédérateur du territoire" explique François Durovray, Président du Conseil départemental de l'Essonne.

Mercredi 25 novembre à 13h
Au Génocentre – Salon Kroll
1 Rue de l'internationale – 91000 Evry



Merci de confirmer votre venue.

Contact presse : Shauna Grew sgrew@cg91.fr 06.77.01.89.92